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深入学习宣传贯彻十九大精神

冬季是用
电 高 峰 期 ，为
让广大居民和
企 业 用 安 全
电、放心电，近
日，市供电公
司营销部专门
组 织 相 关 人
员，深入企业
车间和居民家
中检测和排查
用 电 隐 患 ，确
保供电线路运
行正常。图为
供电公司营销
部人员正冒着
寒风检测用电
线路和设备。

彭汉清 管玮玮
摄影报道
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中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市新闻信息中心 承办

!"#$年 #!月 日
丁酉年十一月初四

21 高邮 -2℃—11℃
晴到多云，西北风转
东南风 3-4级

潘学元会见青年科学家卢云峰
本报讯（通讯员 玉峰 朕宇 记者 朝刚）19日下

午，市长潘学元在开发区亲切会见南通沃德材料科
技有限公司、上海国之杰投资公司首席科学家卢云
峰、董事长张雨虹等一行，双方就新型储能材料及质
子电池项目的合作建设进行深入广泛的洽谈。

卢云峰教授专注于纳米材料结构设计，是国家
“千人计划”创新人才、清华大学化学工程系教授，在
能源和医药行业颇有建树，曾获美国年轻科学家总
统奖、美国能源部杰出科学家奖、美国海军杰出科学
家奖、美国自然科学家奖等多个奖项。

会谈中，潘学元询问了新型储能材料及质子电
池项目推进发展情况，并希望双方进一步搭建好合
作平台，合力推进项目建设，同时建立长效沟通机
制，切实做好协调服务工作。

卢云峰表示，将全力推进项目在高邮的落户，加
快质子电池项目的建设，以绿色储能引领产业发展。

省政府召开电视电话会———

深化推进经济发达镇行政管理体制改革
本报讯（记者 殷朝刚）20日下午，

省政府召开全省深化推进经济发达镇
行政管理体制改革试点工作电视电话
会议。市委常委、常务副市长赵广华，副
市长王永海在邮组织收看收听。

会议要求，要充分认识推进经济发
达镇行政管理体制改革的重要性，切实
抓好各项改革任务的完成，确保各项改
革措施落实到位；要大力推动集中审
批、便捷服务、网格治理、综合执法，积
极构建基层现代治理新模式；要赋权放
权、建立权力清单、整合资源、协同联
动，进一步提升基层管理水平。

会议要求，要创新管理制度，真正
实现政务服务一窗口、镇村治理一张
网、综合执法一队伍、日常管理一中心，
构建高效、优质的职能机构，切实改变

“看得见、管不着”“小马拉大车”的现
状；要坚持问题导向，整体推进经济体
制、生态文明体制、开发开放体制等重
点领域改革，以综合改革之力，聚系统
集成之效，全面推进经济发达镇行政管
理体制改革，不断释放改革的红利，让
人民群众更具获得感。

徐永宝赴湖滨村宣讲十九大精神
本报讯（通讯员 许仁园 李文哲 记者 杨晓莉）

20日上午，市委宣讲团成员、市政协主席徐永宝走
进高邮镇湖滨村，向全村村组干部、党员以及部分群
众代表宣讲党的十九大精神。

宣讲中，徐永宝结合自己的学习体会、工作经历
并联系湖滨村的实际，就党的十九大基本概况，十九
大报告中重点突出的“四个新”，深刻领会、准确把握
党的十九大精神的重要意义和丰富内涵，确保党的
十九大精神在湖滨村落地生根、开花结果等方面，全
面系统地阐述了党的十九大精神。

徐永宝指出，学习宣传贯彻党的十九大精神，是
当前和今后一个时期的首要政治任务，党员干部要
当好学习、宣讲、践行党的十九大精神的表率，将学
习宣传贯彻十九大精神与村民工作相结合，以人民
为中心，做好各项为民工作。湖滨村要在全市大发
展、大格局中找准定位，立足村情实际和资源禀赋，
紧紧抓住 S611即将全线贯通、江淮生态大走廊建
设、湖滨老庄台旅游开发建设等新机遇，走出一条有
湖滨特色的发展致富路；要围绕全面建成小康，关注
弱势群体，特别是困难家庭帮扶，帮助他们解决生活
中遇到的困难和难题；要进一步强化思想建设、组织
建设、作风建设，让党员干部清清白白、公正干净做
人，认认真真、务实严谨做事。

又讯（通讯员 赵国海 记者 管玮玮）18日，副市
长、高新区管委会主任王永海赴送桥镇孙巷村宣讲
十九大精神。送桥镇党委班子、孙巷村两委班子成员
以及部分群众代表等到场聆听宣讲。

宣讲会上，王永海从高新区实际出发，用生动形
象、通俗易懂的语言，围绕党的十九大主题、主要精
神、新时代党的建设总要求等方面进行了宣讲。在谈
到如何用十九大精神指导当前工作时，王永海要求，
全区广大基层组织党员干部要坚持以新发展理念统
领发展全局，立足“科技新区 智慧新城”战略定位，
加快走转型升级之路，努力把高新区建设得更美丽
更富裕更文明。

服务业重大项目建设提前收官
另有一批2018年储备项目入库

本报讯（通讯员 新兵 仁静 记者 朝刚）
日前，总投资 11亿元的高邮市京杭大运河中
国邮驿文化城项目通过扬州市认定，至此，我

市竣工投产服务业项目 3个、新签服务业项
目 3个、新开工服务业项目 3个，已超额完成
扬州市年初下达的目标，提前完成服务业重
大项目建设任务。

今年以来，我市始终把加快发展服务业
重大项目作为“稳增长、调结构、促消费”的有
效手段来抓，紧盯项目建设不放，全力推进服
务业项目落地建设、组织认定、竣工投产等各
项工作，确保了目标任务的提前完成。

2018年服务业重大项目实施什么？据了
解，目前已有一批储备项目入库。吾悦广场城
市综合体、滨湖生态旅游区、高邮市金融中
心、里下河文化创意产业带、智慧城市科创示
范基地、江淮生态大走廊高邮经济开发区生
态文化项目、林禾大厦城镇综合体、金帆中
心、世贸金街和凤凰商业广场等一批重大项
目的建设，将进一步带动区域经济的发展，把
产业调整得更优、更绿，结构更完美。

扬州市召开打击走私工作电视电话会
本报讯（通讯员 尤宫新 记者 王小

敏）20日下午，扬州市召开打击走私工
作电视电话会议，传达贯彻中央和全省
打击走私工作会议精神，分析当前形势，
研究部署今后打击走私工作任务。副市
长、市公安局局长刘春林在邮分会场收
看收听。

会议要求，各地、各部门要清醒认

识当前打击走私工作面临的严峻形势、
打击走私工作的现实意义、打击走私工
作面临的问题，保持高度警惕，始终做到
露头就打，将走私消灭在萌芽状态；要进
一步突出打击走私工作重点，进一步优
化海关环境，进一步加大打击走私宣传
教育力度，进一步提升打击走私合力，全
力做好下一步打击走私工作。

勾凤诚主持召开市委常委会（扩大）会议———

谋定谋实明年重点工作 确保早启动早见成效
本报讯 （记者 郭玉梅）20日下

午，市委书记勾凤诚主持召开市委常委
会（扩大）会议，传达学习上级相关文件
和会议精神，研究即将下发的 2018年
民生“一号文件”和城建“双十”重点工
程。他要求，全市上下要在深入学习贯
彻十九大精神的同时，及早谋定谋实明
年各项重点工作，确保早启动早见成
效。

会议传达学习了省委办公厅、省政府
办公厅印发的《中共江苏省委关于贯彻落
实〈中共中央政治局贯彻落实中央八项规
定实施细则〉的具体办法》通知精神和扬
州市全国文明城市建设调研座谈会精神，
通报了扬州市贯彻省第三环保督察组反
馈意见整改措施（高邮部分），研究了即将
下发的2018年民生“一号文件”和城建

“双十”重点工程。

在听取方方面面的情况汇报后，勾
凤诚对相关事项予以明确。他强调，我市
再次吹响创建全国文明城市的号角，全
市上下要围绕目标制定好三年行动计
划，迅速在全市上下掀起“四城同创”尤
其是创建全国文明城市的新高潮；同时
要积极谋划 2018年创建全国文明城市
的重点事项，从全国文明城市创建最薄
弱的环节入手，由部分市四套班子领导
牵头对薄弱环节进行整改，通过一件件
具体的实事、一个个可行的项目扎实推
进全国文明城市创建工作，确保干一件、
成一件。要对省第三环保督察组反馈的
意见抓整改，确保“263”专项行动真正取
得实效。即将下发的 2018年民生“一号
文件”谋划早、谋划实，既落实了具体项
目和实施资金，又落实了责任单位，下一
步关键是抓落实、抓推进。对明年即将实

施的城建“双十”重点工程要务实干，责
任单位和工程建设资金要落实、开工竣
工时间要确定；要统筹干，对一些体量
大、工期长、涉及范围广的项目，牵头单
位和实施主体要深入谋划和研究，统筹
科学安排好施工流程，确保在实施过程
中尽最大可能减少对居民生产生活的影
响；要创新干，要创新办法筹集城建“双
十”重点工程建设资金，认真研究每一个
城建项目适合的运作方式，确保项目顺
利实施、早日建成。

市委副书记、市长潘学元要求，要排
细排实创建全国文明城市“三年行动计
划”，落实相关考核制度；对即将下发的
2018年民生“一号文件”要更加务实高效
推进，对明年即将实施的2018年城建“双
十”重点工程要早开工、早建设，确保城市
形象再上新台阶。

今日总值班 刘久凤
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